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     Câmara Municipal 

       São Miguel do Iguaçu – Paraná. 
  

 

 

Ata da 14ª Sessão Ordinária 9/05/2016 

 

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, ás dezessete horas, iniciou-se sob a 

Presidência do Sr. Vereador Edson Ferreira a décima quarta Sessão Ordinária da 13ª Legislatura, 

da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-PR, para verificação de Quórum, o Sr. Presidente 

determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria e 

ausências de Cleonice Maldaner e Nilton Wernke conforme consta o livro de registro de presenças 

e solicitou ao Vereador Sr. Francisco Machado Mota a leitura de um texto bíblico, a seguir a leitura 

da ata da Sessão anterior, colocou-a em discussão e votação e declarou aprovada na íntegra. 

Passando para Ordem do Dia com matérias do Poder Legislativo Municipal solicitou a leitura da 

Proposição 02/2016 dispondo sobre alterações das Comissões Permanentes e colocou em única 

votação e declarou aprovada por unanimidade e determinou a elaboração do Ato da Presidência 

para Promulgação. Em apreciação colocou as indicações 19/2016 do Vereador Sr. Inésio Siviero 

indicando redutor de velocidade na Rua Nadir Maggi Indicação 20/2016 do Vereador Silvio Marcos 

Murbak indica providências do Sr. Prefeito para conceder adicional de periculosidade aos Vigias do 

Poder Executivo Municipal, devidamente apreciadas pelos seus autores o Sr. Presidente  

determinou o envio ao setor competente. Finda a Ordem do Dia, passou para Palavra Livre 

Vereador Marcos Murbak comentou sobre a falta de proteção dos Vigias que não podem possuir 

armas e ficam expostos ao perigo fez pesquisas em outros municípios e todos recebem o auxílio 

de periculosidade para desempenhar a função de Vigias e contou com o apoio de todos os 

vereadores para tornar realidade a indicação e a agradeceu as presenças dos referidos 

profissionais que vieram prestigiar a apresentação da matéria. Vereador Raulique Farias justificou 

o afastamento de sua pessoa nas Comissões Permanentes onde permaneceu em apenas uma 

devido ao acúmulo de trabalho para uma pessoa somente o que não foi percebido no início da 

elaboração da composição e pretende dar sequência do seu trabalho através da Comissão de 

Finanças, Orçamento e Fiscalização. Vereador Edson Ferreira enalteceu a atitude do Vereador 

Raulique e considerou louvável a iniciativa do Vereador Marcos Murbak através da Indicação 

20/2016 garantiu a classe de Vigias que esta Câmara Municipal estará abraçando a causa quando o 

Projeto chegar. Não havendo a mais nada a tratar agradeceu as presenças do público em geral, 

convocou os Edis para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. Determinou a 

lavratura desta ata para constar e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão.   
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